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  ロ ー タ リ ー 理 解 推 進 月 間 

【第 2742 回例会】 卓話 「私とロータリー」福田哲也元会員 

  」上川咲男会員 

 

」海江田順三郎パストガバナー 

 

housinn 

 

 

［点鐘］［国歌斉唱］ 

［ロータリーソング］それでこそロータリー 

 

 

【誕生記念品贈呈】 

 浜平忠宏会員(4 日) 

 小原克彦会員(7 日) 

 矢野隆一会員(9 日) 

【出席 100％記念品贈呈】 

 山口 明会員(RC 歴 29 年) 

 能勢敏郎会員(RC 歴 19 年) 

 

 

先週は市内分区の新春合同例会で皆さんにご挨拶でき

ておりませんので、改めまして新年あけましておめでとう

ございます。2015 年の輝かしい年がスタートしてはや 2

週間が過ぎようとしています。今年は元旦から雪が降り初

詣も例年より少なかったようでありますが、みなさんはど

のようなお正月を過ごされたでしょうか。毎年のことです

が元旦から初商のお店があったり、近くの公園で凧を揚げ

たりコマを回したりする子供たちもいないし、昔に比べて

お正月の過ごし方が大きく変わってしまったように思え

ます。 

さて昨年 12 月に衆議院総選挙があり、自民・公明が圧

勝し今年は地方創生を含めアベノミクスを地方の隅々ま

で行き渡らせるという安倍総理の強気の発言もありまし

たが、果たしてどのように進展していくのか大きく期待す

るところであります。今年度私の任期もあと半年を切りま

した。会員数減少に伴い下期早急に取り組まなければなら

ないことは会員増強です。会員増強なくしてクラブの維持

及び活性化はあり得ません。柳元委員長を中心にクラブ挙

げて増強を推し進めていきたいと思いますので、皆様のご

協力をよろしくお願い申し上げます。 

先週の 10 日土曜日にＣＬＰ検討委員会が武井会長エレ

クトを中心に発足しました。ＣＬＰ導入について様々な議

論が展開されていくと思いますが、この件につきましても

皆さんの活発なご意見をお寄せいただければありがたい

です。下期のあらゆる課題についてはこの後のクラブフォ

ーラムで詳しくお話ししたいと思います。 

それから、先月末で退会されました福田会員と鮎川会員

は長年にわたりクラブに対して多大な功績を残されまし

たので、感謝状を贈りたいと思います。福田会員、鮎川会

員は今月 28 日の例会に来られてみなさんにご挨拶される

そうですので、この時にお渡ししたいと思います。最後に

なりましたが今年 1年がクラブにとりましてそして会員皆

様にとりまして素晴らしい年になりますように心から祈

念申し上げまして会長あいさつとさせていただきます。 

 

 

①ロータリーの友 1月号、月信 1月号をお配りしています。 

②下期の会費のお願いを送らせて頂きました。よろしくお

願いします。 

③１月のロータリーレートは、1 ドル=118 円となります。 

④第 2530 地区福島のインターアクトから新聞が届きまし

た。 

 

 

○玉 利 佳 久 君 今年一年が、クラブ及び会員皆様にとり

まして素晴らしい年になりますようにスマイルします。 

○宮 田 一 男 君 先週は合同例会のため皆様にご挨拶で

きませんでした。改めまして事始めのご挨拶を申し上げ

ます。本年も素晴らしい一年となりますよう、よろしく

お願い致します。 

○川 窪 宏 一 君 1 月 11 日(日)指宿菜の花マラソン、走

ってきました。夫婦仲良く、とはいかず、今年もリベン

ジならずでした。ボランティアの皆様へ、本当に感謝で

す。寒い中、ありがとうございました。 

○武井美智子君 1 月 10 日、第 1 回 CLP 委員会を開催し

ました。委員の皆様、お疲れ様でした。 

    小 計 7,000 円  累 計 246,000 円 

 

［ロータリーの友より記事紹介］上川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 27 年 1 月 14 日 第 2741 回例会 

 

2015.1.3 ドイツ現地新聞記事より 

カールシュタッド・アインシュタイン RC【ピーター・

グランプ会長（左から 2 番目）】と日本の鹿児島南 RC

【玉利会長】が友好クラブ盟約 3 年更新。今後両クラブ

で様々な交流が行われると思います。 

 


